

木のストローで資源の活用を学ぼう！

3月3日（水）智頭農林高校

木のストロー作りを通し、森林資源の活用について学ぶオンライン授業が、智頭農林高校で開催されました。

木のストローは、智頭杉が材料で、脱プラスチックや木材の新たな活用方法の1つとして期待されています。授業では、オンライン通話を使用し、沖縄県の西表島のガイドから話を聞いたり、森林の管理の大切さなど、現在の問題をより身近に感じさせる内容でした。生徒からは、「ストロー作りはとても簡単だった。木を植えずに済むことも初めて知り、勉強になりました」と話していました。



ストロー作りの様子。
薄い木の板を棒に巻き付け作り上げる。

「星空舞」栽培コンテスト入賞！

3月3日（水）智頭町役場



金児町長と國岡智志さん

新しい鳥取県産ブランド米の「星空舞」の普及拡大を進めるため、全県を対象として開催されているコンテストで、応募総数169点の中から本町の國岡智志さんが優秀賞を受賞されました。

審査は粒揃いや食味値の測定により行われ、國岡さんが出品した米の測定値は最も高い食味値でした。

國岡さんは、「今後も、おいしい米づくりを通じて、農地をみんなで守っていききたい」と意気込んでいました。

それぞれの夢へ、新たな旅立ち

3月12日（金）智頭中学校

智頭中学校で卒業式が挙行され、44人の生徒が思い出の詰まった学び舎に別れを告げました。

卒業生らは、学校生活を共に過ごした仲間や先生、課外活動などを通して交流した在校生、生活を支え見守ってくれた家族に対し、3年間の感謝の気持ちを伝えました。

卒業された皆さん、おめでとつございます。今後も、夢の実現に向けて頑張ってください。



卒業生合唱の様子